



Psalmenweg Göffingen 2019

GemEINSam

Stelenprojekt im Illertal „...uns verbindet mehr als uns trennt“

WORKSHOP

**SAMSTAG, 12. OKTOBER UM 13 UHR
IN DER ILLERTALSCHULE BONLANDEN**

Gemeinsam mit Neuzugezogenen und langjährigen Bewohnern des Illertals werden Holzstelen zum Thema „Was verbindet uns?“ mit unterschiedlichen Materialien gestaltet.

Durch die Offenheit der einzelnen Gemeinden wird es möglich sein, die gestalteten Holzstelen langfristig an ausgesuchten Plätzen in Kirchberg, Erolzheim, Dettingen, Kirchdorf, Berkheim und Tannheim anzubringen.

Zwischendurch wird es eine gemeinsame Pause mit Verpflegung geben.

Teilnehmen kann jeder der Lust hat, mit uns zusammen ein paar Stunden kreativ zu werden und persönlich dazu beitragen möchte, den jeweiligen Ortskern optisch zu bereichern.

Lassen Sie uns *gemEINSam* ein sichtbares Zeichen für Offenheit setzen und zeigen, dass uns mehr verbindet als uns trennt!

VIelfalt VERBInDET

BRÜCKEN BAUEN

EINS SEIN

MENSCHSEIN

**INTEGRATION
FÖRDERN**

ÄNGSTE NEHMEN

**EINHEIT BRAUCHT
VIelfalt**

BEGEGNUNGEN

CHANCEN ERKENNEN

Projektleitung:

Miriam Maier

Miriam.Maier@biberach.de

Maximiliana Schöch

Maximiliana.schoech@biberach.de

Elisa Sachs

sachs@diakonie-biberach.de

Julia Blessing

blessing@diakonie-biberach.de



Sponsoren:

**Küchle Zimmerei und
Blockhausbau**

Kirchberg

Maler Sauter GmbH
Erlenmoos